

AUX HOMMES DE BONNE VOLONTÉ

- De [Jean-François Caron](#)



09/02 > 05/03/11

1h40

Création

Grande Salle

Jeannot est mort à 14 ans. Il laisse à sa famille un testament et quelques objets fétiches. Par l'entremise d'un notaire très ordinaire et du testament qui ne l'est pas, Jeannot le rebelle exprime sa révolte. Celle d'un jeune garçon pas reposant pour un sou, qui crie à sa famille son manque d'amour. Crever l'abcès de la pleutrierie des sentiments, de la couardise du coeur, de la lâcheté de l'âme est en somme sa dernière volonté ! « Je manque d'amour tous les jours, je suis comme ça, je suis un manque d'amour ». Jeannot inscrit sa révolte dans le texte même de ses dernières volontés. Son testament a l'orthographe délibérément anarchique car sa rébellion avait atteint les fondements de son être ! Servi par une mise en scène d'une grande intensité, les comédiens s'engagent tout entiers dans les mots de Jeannot et de sa famille pour donner corps et âme à ce jeune amoureux fou de la vie.

Texte superbe d'un auteur canadien, qui tombe à pic en ces temps d'incertitudes, et qui nous murmure que l'avenir sera amoureux, ... ou ne sera pas.

Dans une langue crue sans complaisance, Jeannot et sa famille nous offrent un spectacle pas ordinaire, et poussent le cri de révolte de toute une génération qui s'asphyxie dans des contraintes, des normes et des perspectives d'avenir trop étroites ; c'est un appel (urgent) à la liberté pour tous les hommes de bonne volonté.

Distribution

- **De** [Jean-François Caron](#)
- **Mise en scène** [Vincent Goethals](#)
- **Avec** [Patricia Ide](#), [Nabil Missoumi](#) (qui pour son interprétation de Serge a obtenu le Prix de la Critique: meilleur espoir masculin 2010), [Audrey Riesen](#), [Bernard Sens](#), [Réal Siellez](#), [Philippe Vauchel](#)
- **Scénographie** [Jean-Pierre Demas](#)
- **Costumes** [Dominique Louis](#)
- **Lumière** [Philippe Catalano](#)
- **Son** [Bernard Vallery](#) et [Bernard Vallery](#)

UNE CRÉATION ET COPRODUCTION DU THÉÂTRE LE PUBLIC, DU THÉÂTRE DE NAMUR ET DE THÉÂTRE EN SCÈNE, AVEC L'AIDE DU CENTRE DES ARTS SCÉNIQUES.